



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>10 Pièces</b>         |
| Superficie | <b>275 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>0243</b>              |
| Prix       | <b>550 000 €</b>         |

Fayence

Maison à vendre (83440)

Magnifique propriété traditionnelle, construite en 1960, d'une surface d'environ 215m<sup>2</sup> habitable , plus annexes de 60m<sup>2</sup> .Sur un très joli terrain de 4085m<sup>2</sup> arboré d'essences méditerranéennes, configuré en terrasses et clos par un grillage .Située à quelques minutes du centre du village de Fayence et de ses commerçants.La villa comprend , au rez-de-chaussée :Hall de réception , beau séjour avec cheminée ( il donne accès à une agréable terrasse, offrant une jolie vue sur le village de Fayence ) - cuisine aménagée - 1 wc séparé - 1 chambre avec sa salle de bains - 1 suite parentale avec bureau , ...

*Magnificent traditional property, built in 1960, 215sqm of living space, plus 60sqm annexes.Set in lovely grounds of 4085sqm planted with Mediterranean trees, and enclosed by fencing.Situated just a few minutes from the centre of the village of Fayence and its shops.The villa comprises, on the ground floor :Reception hall, attractive living room with fireplace (leading onto a pleasant terrace with lovely views over the village of Fayence) - fitted kitchen - 1 separate wc - 1 bedroom with bathroom - 1 master suite with office, bedroom, dressing room and bathroom, wc.First floor:1 bedroom with ...*

## AZUR EUROPEENNE REAL ESTATE

18 rue de L'hospice - 83440 SEILLANS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

